



Capital
político
Adrián Rueda
jadrian02@yahoo.es

El imaginario *dream team* de Claudia

• Sheinbaum aseguró en repetidas ocasiones que “muy pronto se integrará” Marcelo Ebrard.

Aunque **Claudia Sheinbaum** insiste en que “muy pronto” se integrará a su campaña **Marcelo Ebrard**, está más que claro que la aspirante de Morena a la Presidencia de la República jamás tendrá siquiera cerca de ella al excanciller.

Durante la presentación de su *dream team* en busca de ganar el proceso electoral en 2024, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México reunió a quienes fueron *corcholatas* morenistas, menos a quien la acusó de haberle ganado con trampas.

Ahí estaban **Ricardo Monreal**, **Adán Augusto López** y **Gerardo Fernández Noroña**, pero, además de **Ebrard**, estuvo también ausente el exgobernador chiapaneco **Manuel Velasco**, líder de la fracción del PVEM en el Senado, “quien luego se integrará”; así de importante debe ser.

Ante la insistencia de los reporteros sobre si **Marcelo** estará incluido, **Sheinbaum** aseguró en repetidas ocasiones que “muy pronto se integrará” y que en los próximos días seguramente ya se le podrá ver en el equipo de campaña.

Tan no ocurrirá eso, que el excanciller envió de representante a **Jesús Valdés**, viejo colaborador de él en diversos proyectos, pero que de campañas electorales sólo sabe lo que es perder, pues, cuanto proyecto le encargan, entrega malas cuentas.

Marcelo pidió que a **Valdés** lo nombraran enlace con la comunidad mexicana en el exterior —básicamente en Estados Unidos—, pero muchos sospechan que, en lugar de fortalecer a **Claudia** con esa comunidad, el

Nadie en su sano juicio pensaría que en serio el excanciller se pondrá bajo las órdenes de Sheinbaum.

enviado marcelista lo hará para *El camino de México*.

Después de lo que **Ebrard** dijo sobre la forma en que Morena impuso a **Sheinbaum** sobre él y de considerar a la hoy precandidata *muy inferior*, nadie en su sano juicio pensaría que en serio se pondrá bajo sus órdenes.

Pero hay un asunto más delicado, que es el pleito que el excanciller mantiene con **Mario Delgado**, su exchalan que dirige hoy Morena y a quien acusó de ser un cobarde y de haberlo traicionado.

Y como **Delgado** fue nombrado coordinador general de la campaña, ya parece que **Marcelo** se le va a cuadrar. Es más, tampoco lo harán ni **Adán Augusto** y mucho menos **Monreal**, quien siempre ha visto al presidente de Morena *muy pequeño*.

Todo el mundo recuerda que, durante el proceso interno para seleccionar a la *corcholata* del Presidente, **Mario** era llamado con frecuencia a la oficina privada del zacatecano para que le rindiera cuentas del proceso.

Y si alguien también cree que **Adán Augusto**, quien fue el número dos del gobierno, va a someterse a sus designios, está fuera de la realidad.

En el papel, el equipo que presentó **Claudia** rumbo a 2024 luce bien, pero está claro que sus cargos *son de chocolate* y sólo fue para aparentar unidad interna. Si hubiera sido en serio, tendría que haber puesto a un peso pesado al frente.

A un general, no a un soldado raso.



CENTAVITOS

Ahora resulta que en Morena se rasgan las vestiduras porque la diputada **Gabriela Salido** pidió que la Secretaría de Seguridad Ciudadana *blindara* el Palacio de Donceles ante la posibilidad de que estos días se votara el dictamen que propone la ratificación de **Ernestina Godoy** como fiscal de la Ciudad de México. **Martha Ávila**, lideresa de la fracción morenista, dijo que hasta parece que **Salido** desconoce el procedimiento parlamentario y que sólo intenta crear zozobra. Criticó que la panista hable *tan a la ligera*, pues un dictamen se tiene que entregar, al menos, con 48 horas de anticipación a la Mesa Directiva para su valoración, antes de ser votado. Pero como Morena se pinta solo para burlar la ley a cada rato, más vale prevenir.